

Casado anuncia que el PP presentará una iniciativa en el Congreso para que el sector del taxi vuelva a estar regulado a nivel nacional

Propone que el taxi deje de tener limitaciones como no poder trabajar un día a la semana o salir del ámbito municipal, así como que la recompra de las licencias del taxi se haga con impuestos de las VTC



El presidente del Partido Popular, Pablo Casado

Fecha: [28 Ene 2019](#)

Califica de "insólito" que el Gobierno traslade "cobardemente" el problema a las autonomías y "eche la culpa al PP por decir que no tenemos que legislar lo que ella estaba legislado".

El presidente del Partido Popular, Pablo Casado, ha anunciado hoy que el Grupo Popular presentará una iniciativa en el Congreso de los Diputados para que el sector del taxi "vuelva a estar regulado a nivel estatal", al tiempo que este colectivo no tenga barreras que le impidan competir con las VTC y que se ponga en marcha un fondo que permita recomprar licencias de los taxis para, de esta manera, puedan coexistir ambos sectores.

En su propuesta de liberalización del taxi, Casado ha subrayado la posibilidad de que este sector deje de tener las limitaciones que les impiden trabajar un día a la semana, salir del ámbito municipal o hacer uso de las plataformas tecnológicas.

Para hacer frente a la recompra de las licencias de taxi, Casado ha propuesto la creación de una bolsa que se pagaría con los propios impuestos del sector VTC, al tiempo que se seguirían manteniendo prebendas como que solo los taxis puedan ser llamados en la calle y tener paradas en hospitales y estaciones de tren o aeropuertos.

En el transcurso de una entrevista en el programa Un café con Susanna, Casado ha calificado como "insólito" que el Gobierno haya trasladado "cobardemente" un problema que entraba dentro de su competencias a las autonomías, que tenga "incendiada a media España", y ahora "eche la culpa al PP por decir que no tenemos que legislar lo que ya estaba legislado".

SÍNDROME DE ESTOCOLMO DE LA IZQUIERDA CON VENEZUELA

Sobre la situación política en Venezuela, Casado ha criticado a Pedro Sánchez por "seguir contemporizando con el tirano", y ha acusado a la izquierda de "tener un síndrome de Estocolmo trasnochado y naftalizado de no ir contra los regímenes bolivarianos que masacran a la población". El presidente del PP se ha preguntado si Pedro Sánchez le da 8 días a un dictador vivo como Maduro, "él que tanto se mete con los dictadores muertos" porque "le da vergüenza decir que él tampoco convoca elecciones".

En este sentido, ha lamentado que España, con los vínculos económicos y humanos que tiene con Venezuela, no lidere la acción de la Unión Europea, y lo ha achacado a que tanto Errejón como Iglesias, sus socios de moción de censura, han asesorado al gobierno chavista en la represión.

"Se acabó la cleptocracia del narcoestado bolivariano de Venezuela. Maduro tiene que abandonar el poder de inmediato y Guaidó, como presidente interino una vez que no tenga el Ejército en frente, debe convocar elecciones", ha enfatizado.

QUEREMOS UNA MAYORÍA SUFICIENTE PARA GOBERNAR ESPAÑA

En otro orden de cosas, Pablo Casado, ha afirmado que los sondeos internos del partido reflejan que el Partido Popular está por encima del PSOE pero, a su juicio, "no es motivo para el triunfalismo". "Queremos tener una mayoría suficiente para gobernar España y hacerlo de forma inmediata en mayo en las autonomías y los ayuntamientos", ha dicho. En esta línea, el dirigente popular ha recordado que cuando accedió a la presidencia del PP, la media de las encuestas le daba entre un 16% y un 18% de los votos y, el hecho de que ya esté en un 24% como reflejan hoy La Razón y ABC, "es una buena noticia pero no es suficiente".

En este punto el presidente del PP, ha recordado que "hemos demostrado que somos el Partido que estamos en el centro reformista, liberal y conservador" y que "estamos en el centro de la partida de los partidos". Así, ha afirmado que Cs y Vox no han sido capaces de acuerdo y el Partido Socialista está pactando con los independentistas, los batasunos y los de Podemos, por lo que "tampoco puede ejercer de árbitro o de socio dentro de la moderación política". Según ha explicado, hay partidos a los que les gusta el multipartidismo y que se rompa la hegemonía del centro-derecha del Partido Popular, pero luego no son capaces de ponerse de acuerdo entre ellos.

"SI NO SE VOTA AL PP, SÁNCHEZ SE QUEDA"

En su opinión, "si no se vota al Partido Popular, Sánchez se queda" y "si no se da una confianza mayoritaria al PP para que luego podamos incluso pactar con otros partidos, el PSOE pueda volver a hilvanar una mayoría alternativa con los que quieren romper España". "Si se quiere unir a España no se

puede desunir el voto", ha señalado.

Pablo Casado ha recordado además que el Partido Popular es el único partido de centro-derecha con experiencia de Gobierno, que ha protagonizado dos milagros económicos con la creación de ocho millones de empleos y que ha parado el Plan Ibarretxe y el Plan Puigdemont. Ahora que España tiene una situación tan compleja, hay que apostar sobre seguro y eso es lo el PP planteará en las próximas elecciones autonómicas y municipales y cuando Pedro Sánchez convoque elecciones, "que espero que sea pronto".

DOS MESES SIN PISAR EL PARLAMENTO

Asimismo, el presidente popular ha pedido a Pedro Sánchez que deje de pedir elecciones a Maduro y las convoque él. "Dijo que nunca pactaría con Podemos ni con los independentistas y los batasunos y que la moción de censura era para convocar de inmediato elecciones", ha señalado. Para Casado, el presidente del Gobierno está reconociendo que le gusta estar en La Moncloa y utilizar los medios y oropeles del poder, pero no ir al Parlamento que lleva dos meses sin pisar. "Pedro Sánchez ha mentido para el ejercicio del poder". "No tiene votos para aprobar reales decretos, para legislar ni para aprobar los presupuestos, y si los tiene, veremos a cambio de qué". "¿De conceder a los nacionalistas todo lo que le piden o de dar a los independentistas de Cataluña 1.700 millones de euros?", se ha preguntado.

Pablo Casado ha recordado que Sánchez fue recibido como jefe de Estado por Torra que le dio un documento de 21 medidas que incluye la mediación internacional entre una Comunidad Autónoma y un Estado soberano y la convocatoria de una consulta de autodeterminación. "Hemos pedido ese documento formalmente y no nos lo quiere dar. Lo vamos a seguir reivindicando porque Torra dice que ese documento existe", ha dicho.

El dirigente popular ha calificado de "muy grave" que el presidente del Gobierno de España esté asumiendo que la Monarquía o Jefe del Estado puede ser ilegítimo, que la Constitución no se pueda ni nombrar, o que el Constitucional hizo mal al quitar las partes ilegales del Estatut. "El problema es que Sánchez es rehén de los independentistas y no quiere convocar elecciones" pero si no lo hace el desprestigio y la erosión a la política y la economía española pueden ser letales", ha concluido.

Partido Popular - pp.es